



Región de Piamonte

4 días - 3 noches

01 Ju. MILAN - MONFERRATO - TURIN

Salida desde la ciudad de Milán, a las 8:30 a.m., con destino a la región colinar de Piamonte, hasta Monferrato, antigua ciudad de origen romano para visitar su bello Acquedotto Romano di Monferrato, su Fontana y su Acqui Terme, fuente de agua caliente a 75°C. Las propiedades curativas del agua que fluye en esta zona del Alto Monferrato ya eran conocidas en la época romana. Fueron los romanos quienes construyeron este complejo sistema de baños termales. Breve recorrido por el casto histórico, que fue centro de control político y económico durante la Edad Media y que hoy es un importante centro turístico lleno de rica comida y vinos locales, adornado por edificios importantes de la talla de la Catedral de Sant'Evasio, la Torre Cívica y Vía Roma, importante calle peatonal de la ciudad. Tiempo libre para almorzar y salida en paseo panorámico hasta Monferrato Casalese, con breve parada para conocer esta zona colinar con su pueblito de Moncalvo, lugar de prestigio por sus vinos y típicas recetas regionales. Continuación a Crea, con breve visita al Sacro Monte di Santa Maria Assunta o Sacro Monte di Crea, importante santuario italiano enlistado como uno de los nueve Sacri Monti de Piamonte y de Lombardía incluidos en la lista del Patrimonio Mundial de la Unesco. Continuación hasta Turín, la capital de la región de Piamonte, conocida por su arquitectura y su cocina refinadas. Llegada al hotel y alojamiento.

02 Vi. TURIN (Superga, Reggia di Venaria Reale y Visita Ciudad)

Desayuno en el hotel. Visita a la colina de Superga, en las cercanías de Turín, para conocer la Basílica di Superga, iglesia edificada en el siglo XVIII por orden del rey de Cerdeña Vittorio Amadeo II, tras la victoria del ejército de Piamonte contra Francia y España.

Continuación al Reggia di Venaria Reale, hermoso palacio real que fue residencia de la familia real Saboya y que sirvió de inspiración para los franceses en la renovación del Palacio de Versailles, en París. Visita con audioguía por este hermoso complejo llamado "El Versailles de Piamonte", con su bella galería de frescos, estucos, tapices y pilastras, con enormes ventanales y aberturas ovaladas, y sus hermosos jardines finamente diseñados. Tiempo libre para almorzar y regreso a Turín, para una visita panorámica de la ciudad de origen romano y primera capital del Reino de Italia, famosa por su sede de la fábrica de auto FIAT, su centro cultural y universitario. Visita a la Piazza Castello con su hermoso Palazzo Madama, antigua puerta romana y complejo arquitectónico de peso histórico. Continuación al Palazzo Reale y la Mole Antonelliana, monumental torre, símbolo de la ciudad, que alberga al Museo Nacional del Cine de Turín es un museo dedicado a la historia del cine italiano e internacional. Visita al Duomo di Torino, catedral que guarda la famosa sábana santa, el paño de lino que según la costumbre popular fue el que se utilizó para cubrir el cuerpo de Jesús. La ruta prosigue hasta la Piazza San Carlo, una de las importantes de Turín, con sus lindas galerías de típico estilo piamontés. Breve paseo por Vía Roma y Garibaldi y tiempo libre para disfrutar de esta increíble ciudad.

03 Sá. TURIN (Asti y Zona de Langa)

Desayuno en el hotel. Salida con destino a Asti, ciudad que presenta influencias romanas y barrocas, medieval y renacentistas, y famosa en todo el mundo por su producción de vinos, especialmente el Asti Spumante. Visita del centro de la ciudad, entre palacios barrocos y torres medievales, se llega a la imponente Catedral di Santa Maria Assunta, sede episcopal de la diócesis de Asti. Continúa la visita



hasta la Piazza Roma con el Monumento a Italia, la Torre Rossa o Torre di San Secondo de época romana. Salida hacia Alba, capital de la zona de Langa, famosa por su fuerte producción de vinos y reconocida también como líder regional en el ámbito de la compra-venta de trufas y chocolate. Allí se fundó la empresa multinacional Ferrero, productora del famoso chocolate, así como también de té y galletas. Visita a la Catedral di San Lorenzo, al centro histórico con sus lindas calles comerciales, Via Vittorio Emanuele II, Via Cavour y el Palazzo Comunale. Tiempo libre para almorzar y salida entre cerros y viñedos hasta Grinzane Cavour, sede del Castello di Grinzane Cavour, conocido como la primera enoteca regional de Piemonte. Breve recorrido hasta La Morra, lindo pueblo medieval que sostiene sus riquezas en el famoso oro tinto, el vino Barolo. Rápida visita por el corazón de la ciudad, con su lindo campanario sobre los restos del antiguo castillo. Disfrute de una degustación del espectacular vino tinto Barolo, producido con uva Nebbiolo conjuntamente con deliciosos aperitivos producidos a base de trufa blanca y negra.

04 Do. TURIN - COURMAYEUR - AOSTA - MILAN

Desayuno en el hotel. Salida hacia Fénis, en el centro del Valle de Aosta, para admirar el Castello di Fénis, emblemática casa señorial medieval, con sus numerosas torres y sus murallas doblemente almenadas que lo convierten en el castillo medieval mejor conservado de Italia, que hoy representa una de las obras más hermosas y únicas de esa época en todo el Norte Italia. Continuación para Courmayeur, pueblo ubicado a los pies del mítico Mont Blanc, que resalta entre las mayores cumbres de los Alpes. Recorrido hasta Aosta, la capital del Valle de Aosta, hermosa ciudad de antigua procedencia que aún



conserva su huella romana. Breve visita por el Arco d'Augusto, la Porta Pretoria que fuese la antigua entrada de acceso a la ciudad, la Catedral di Aosta y la Piazza Émile Chanoux, donde se encuentra el ayuntamiento y otros edificios históricos. Tiempo libre para almorzar. Salida a Milán, la metrópoli que se mueve entre historia y modernidad. Llegada y fin del viaje.

Nota: El tour empieza y termina en el Starhotels Ritz, Via Spallanzani 40, en Milán. Consultar para traslados adicionales.



FECHAS DE SALIDA

Junio 2024	27	Octubre 2024	10
------------	----	--------------	----



EL PROGRAMA INCLUYE

- 3 noches de alojamiento.
- Desayuno diariamente.
- Transporte en vehículo de turismo climatizado.
- Visita a la ciudad de Monferrato, con el Acqui Terme.
- Visita a Monferrato Casalese, con el pueblito de Moncalvo.
- Visita de Crea, con el Sacro Monte di Crea.
- Visita a Superga, con la Basílica di Superga.
- Visita audioguiada por el Reggia di Venaria Reale.
- Visita de la ciudad de Turín, el Palazzo Madama.
- Visita a la ciudad de Asti, con la Catedral di Santa María Assunta.
- Visita a la ciudad de Alba, con la Catedral di San Lorenzo.
- Degustación de vino tinto Barolo, y aperitivos a base de trufas.
- Visita a la ciudad de Aosta, con el Arco d'Augusto.
- Guía acompañante de habla en español.
- Todos los sitios mencionados en las visitas.
- Servicio de Wi-Fi Gratis en el vehículo durante el recorrido.



HOTELES PREVISTOS

CATEGORIA PRIMERA

Turín Starhotel Majestic o similar

CATEGORIA LUJO

Turín Boscolo Nice Hotel & Spa o similar



PRECIOS POR PERSONA EN EUROS

Categorías	DBL	S. SGL
Categoría Primera	1366	226
Categoría Lujo	1580	419

No incluye tasas de alojamiento, propinas a guías, conductores ni en restaurantes. A pagar en destino.

Penalizaciones de Pago:

30% gastos de 14 a 21 días antes del comienzo del tour.

50% gastos de 4 a 13 días antes del comienzo del tour.

70% gastos de 1 a 3 días antes del comienzo del tour.

100% gastos en caso de no-show.